

Chambly
Téléthon

Vente de lampions et pendentifs lumineux dans les écoles de la ville
Départ à 18h du Parc Chantemesse
Arrivée au village Téléthon
-Au village du téléthon sur la place Charles de Gaulle à partir de 18h,
Vente de peluches, porte-clés et bûches pour le feu (par les Sapeurs Pompiers), activités manuelles (par le Comité de Jumelage et la Parentèle), Vente de parts de potiron (par les Jardins Familiaux de l'Oise et les jardiniers de Chambly) et Défis sportifs.

Spectacle pour enfant

Mercredi 13 décembre Contes et théâtre d'ombres et d'objets (min 7 ans). Durée 55 mn / Salle Josiane Balasko. Résa : reservation@ville-chambly.fr ou au 01 39 37 44 00.

Crouy-en-Thelle
Recherche d'un lieu de tournage

Recherche maison pour tournage autour de Crouy-en-Thelle du 18 au 22 décembre. contact 06.36.87.91.21

Ercuis**Marché de Noël**

Le samedi 09 décembre 2017 de 10h00 à 19h00 / Grande tombola.

Neuilly-en-Thelle
Marché de Noël

Samedi 9 décembre de 10h à 18h sur la place Tiburce Lefèvre plus de 40 exposants. Arrivée du père Noël à 10h

Noailles**Marché de Noël**

Le marché de Noël aura lieu le Dimanche 10 décembre de 10h à 18h à l'Espace Paris Fontaine.

Subvention 2018 aux associations

Demande de subvention 2018 pour les associations noaillaises à déposer au plus tard le 22 décembre 2017 information sur le site www.noailles60.fr

Concours de belote

Le samedi 9 décembre de 14h00 à 17h00 à la Salle Paris Fontaine, le Club de l'amitié, organise au profit du téléthon, un concours de belote Ouverture des portes à 13h00. Inscription: 5 euros par personne Contact: 07 83 06 22 54 clubamitie.noailles@gmail.com

Précy-sur-Oise**Marché de Noël**

Samedi 9 décembre 2017 au parc des Erables de 14h00 à 20h00

Arbre de Noël 2017

La municipalité vous donne rendez vous à la Mairie le Samedi 16 décembre de 17h à 19h pour partager ensemble un moment convivial autour de l'arbre de Noël.

Saint-Sulpice**Noël des enfants**

samedi 16 décembre 2017 : Le CCF organise le Noël des enfants contact : 06 61 40 48 33

Concert

chorale Cœur à Cœur, concert de Noël ayant lieu à l'église de St SULPICE le samedi 09 décembre 2017 à 17 h.

Sainte-Geneviève**Concert de Noël**

Concert de Noël - Croque Note - samedi 9 décembre 2017 à 20h30 à l'Eglise de Sainte-Geneviève.

Téléthon

Défi sportif vendredi 8 décembre 2017 au profit du téléthon par APEEPM. Participation de 2 euros.

Lâcher de ballons téléthon

Dimanche 10 décembre 2017 à 12h00 parking du SuperU - lâcher de ballons au profit du Téléthon.

Marché de Noël

Le dimanche 10 décembre 2017, au gymnase de la commune. Réservation : www.saintegenevevoise.fr

SAINTE-GENEVIÈVE

Jacqueline Vanbersel reçue au palais de l'Élysée



Jacqueline Vanbersel fut très honorée de faire partie de la poignée de maires invités à l'Élysée

Tout comme en l'an 2000 où elle fut l'une des trois maires femme de France choisie pour aller au sénat afin d'y représenter les femmes, Jacqueline Vanbersel fut conviée le 22 novembre dernier à un buffet dans les salons du palais de l'Élysée.

Pour sa toute première fois au palais, la maire génovéfaine s'est dite très honorée de pouvoir faire rentrer Sainte-Geneviève dans le palais : « Ça a été un honneur pour moi, mes élus et la commune d'être invité » dit-elle « mais ça a été tout un processus, il fallait bien se faire connaître avant de s'y rendre. »

Jacqueline Vanbersel a été sélectionnée tout comme 1 000 autres maires de France à une réception organisée en leur honneur Lors de cette soirée, elle a pu échanger avec ses différents confrères et consœurs sur l'évolution de leur poste et de leur place dorénavant au sein de la vie communale française : « Nous avons parlé des baisses de dotation que nous subissons, des recettes en moins. Le sentiment général c'est que nous avons tous peur de ces baisses de subvention. Peut-être qu'aujourd'hui nous sommes moins considérées qu'avant, mais ce dont je suis persuadée, c'est que les gens sont attachés à leur maire, car nous (les petites communes) nous n'avons pas d'étiquette politique. »

«JE NE SAIS MÊME PAS SI SAINTE-GENEVIÈVE EXISTE POUR EUX»

Durant cette soirée, il y a un point sur lequel Jacqueline Vanbersel a pu percevoir de la

part des autres maires de France une légère inquiétude qu'elle partage : « Les régions nous font rigoler. En ce qui nous concerne avec les Hauts-de-France nous n'avons plus aucune proximité comme on pouvait l'avoir avec le conseil général. Je ne sais même pas si Sainte-Geneviève existe pour eux. Si ça continue je ne vais plus m'adresser à la région, je parlerai au conseil départemental et à la DETER (l'État). »

Une inquiétude grandissante

de la part de ces maires qui auraient bien aimé pouvoir bénéficier d'un petit mot de la part du président de la République Emmanuel Macron : « Son épouse est d'abord venue nous voir, puis il nous a rejoints ensuite. Nous étions un peu frustrés car nous aurions bien aimé qu'il nous fasse un petit discours de bienvenu. Car avec la présence de 1 000 maires, il était impossible pour lui de venir nous saluer tous. C'est la seule chose qui a manqué lors de cette soirée. »

Une vie dévouée à sa commune

Cette invitation a permis à Jacqueline Vanbersel de se remémorer tout le chemin parcouru depuis son arrivée à la tête de la municipalité en 1977, et c'est avec un sentiment de fierté que la maire de Sainte-Geneviève a quitté l'Élysée : « De tous les maires de mon secteur, j'en ai rencontré qu'un seul que je connais. Lorsque j'ai repris la mairie il n'y avait rien, l'église tombait en ruine, nous n'avions pas de cimetières, plus de 30 maisons étaient inhabitées, depuis toutes ces années nous avons accompli un grand travail. Je souhaite que celui-là perdure et évolue encore pour le bien-être de ma commune. Le jour où je n'y crois plus je démissionnerai dès le lendemain, mais je suis une passionnée par ce que je

fais. La vie m'a donné beaucoup et j'ai donné de ma vie pour Sainte-Geneviève, mon but est de donner une vie meilleure aux habitants et la plupart des maires sont dévoués à leurs habitants et commune, c'est une belle mission que celle d'être maire. »

Depuis toujours Jacqueline Vanbersel met tout en œuvre pour le bien-être de ses habitants et cette réception au palais de l'Élysée est une récompense de tout le travail accompli par elle et son équipe municipale depuis maintenant 40 ans.

Florian GAMBIN

Mairie de Sainte-Geneviève

De:
Envoyé:
À:
Objet:

GUILLERMA Valérie «valerie.guillerm@elysee.fr»
jeudi 16 novembre 2017 15:14
mairie@saintegenevevoise.fr

Invitation de M. le Président de la République - Mercredi 22 novembre



Monsieur Emmanuel Macron
Président de la République

prie Madame Jacqueline Vanbersel

de bien vouloir participer à la réception qu'il offrira,
en l'honneur des Maires de France,
au Palais de l'Élysée, le mercredi 22 novembre 2017 à 21 heures.

EXCEPTIONNEL À SAISIR

À VENDRE - PERSAN 95

PETIT T2 NEUF

30m² - Séjour avec cuisine aménagée
chambre - salle d'eau
avec 2 places de parking

PRIX : 123 000€* (TVA 5,5%)

LK PROMOTION 03.44.48.15.07

*sous conditions